

Sillian – ein Traum für Ski- und Snowboardfahrer

**Ski - und
Snowboardkurs
2016 der
Realschule plus
Untermosel
war ein voller
Erfolg**



Der Ski- und Snowboardkurs der Realschule plus Untermosel fand in diesem Jahr wieder in Sillian (Osttirol) statt. Insgesamt 30 Schülerinnen und Schüler wurden eine Woche lang im Ski- oder Snowboard fahren unterrichtet. Die SkifahrerInnen starteten beim diesjährigen Ausbildungskurs erstmalig auf Kurzskiern. Alle Teilnehmer machten schnell gute Fortschritte und konnten bald auch schwierigere Pisten bewältigen. Die Betreuer Stefan Baulig und Ida Dahlem, die Sportlehrer Katja Schmelzer und Alexander Knopp, sowie der ehemalige Sportfachleiter der Uni Koblenz Peter Koßmann erteilten den Unterricht und sorgten für eine abwechslungsreiche Freizeitgestaltung.

Die Abende verbrachten die jugendlichen Ski- und Snowboardfahrer im gemütlichen Aufenthaltsraum des Hotels "Schwarzer Adler" bei Spielen und gemeinsamen Aktionen. Besondere Highlights waren hier die Hausrallye und das „Snow-Happening“, bei dem abends auf der beleuchteten Piste mit Rodeln, Tubes und Snowbikes gefahren werden durfte.

An einem Kurstag war Kostümski- und -snowboard fahren angesagt. Es tummelten sich Schweine, Affen, Löwen, Dinosaurier, Dalmatiner und ein Happy Hippo auf der Piste.

Auch mit der Verpflegung vor Ort waren alle Teilnehmer sehr zufrieden. Besonders das Mittagessen auf der Hütte im Skigebiet kam bei den Schülern sehr gut an.

Wie gut es den Teilnehmern gefallen hat, erkennt man an der Tatsache, dass viele der diesjährigen Kursteilnehmer im nächsten Jahr gerne als Betreuer an dem Ski- und Snowboardkurs 2017 teilnehmen möchten.